



INFORMAN.id

Jam Komandan Sarana Komunikasi Pimpinan dengan Anggota dan Keluarga

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INFORMAN.ID

Aug 11, 2022 - 15:41



Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan jam komandan. Acara dipimpin langsung oleh Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat didampingi Ketua Persit Cabang XXVII Ny. Erlina Rahmat yang dihadiri semua anggota Kodim didampingi istri bertempat di aula Makodim. (11/8/2022)

Kodim 0707/Wonosobo menyelenggarakan jam komandan. Acara dipimpin langsung oleh Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat didampingi Ketua Persit Cabang XXVII Ny. Erlina Rahmat yang dihadiri semua anggota Kodim

didampingi istri bertempat di aula Makodim. (11/8/2022)



Dalam kesempatan tersebut Dandim menyampaikan jam komandan ini sengaja dilaksanakan berbeda dari biasanya. Untuk kali ini pengarahan diberikan kepada anggota dan istri dengan harapan silaturahmi antara pimpinan dengan anggota dan keluarga bisa terjalin dengan baik. Komandan tidak hanya kenal dengan anggota saja akan tetapi dengan keluarga juga kenal.

Tujuan dari pemberian jam komandan adalah agar kita semua tidak membuat pelanggaran dalam dinas maupun dirumah tangga. Saat ini godaan semakin besar. Kita semua dimudahkan dengan adanya HP, sehingga untuk berbuat melanggar aturan semakin mudah. Untuk itu sebagai pimpinan melalui jam komandan ini mengingatkan saat ini kita semua sudah mengabdikan lama, sudah punya keluarga sudah tidak saatnya melakukan pelanggaran lagi. Seluruh pikiran dan tenaga kita curahkan kepada tugas dan keluarga. Sehingga tidak ada kesempatan untuk berbuat hal – hal yang melanggar aturan, kata Dandim.



Saat ini kita tidak lepas dari media sosial, kita harus bijak dalam menggunakan media sosial tersebut. Semua informasi tersebar dalam waktu yang singkat dan jangkauannya sangatlah luas. Informasi tersebut ibarat anak panah, jika sudah terlepas tidak bisa ditarik lagi. Oleh sebab, saat kita mendapatkan informasi harus kita saring sebelum kita kirim.

Salah satu solusi yang diberikan dalam rangka menangkal pelanggaran adalah membangun komunikasi yang seimbang baik dalam kedinasan maupun dalam rumah tangga. Ada permasalahan sekecil apapun kita sampaikan, keterbukaan akan membuat semua nyaman. Saling percaya dan terhindar dari pelanggaran, pungkas Dandim.